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Concittadini, amici, buonasera 
È la prima volta che ho l’onore di parlare da un palco per una manifestazione elettorale e vi 
confesso che faccio fatica a nascondere una certa emozione. 
Sono un onesto professionista e…..   stavo dicendo imprenditore, parola che in questo momento 
non è opportuna, perchè anche se risulta a verità, ci si arroga il diritto di IRONIZZARE sulla 
professionalità del candidato. 
Sono quel cittadino che vive quotidianamente la vita di Paternopoli. 
A parte i toni un pò accesi, ma sicuramente facenti parte del nostro folklore, e se la memoria non mi 
tradisce, non ricordo una campagna elettorale così pacata. 
Il merito va ai contendenti o alla mentalità cambiata? Illudiamoci: siamo nell’ordine del 50%. 
Sono convinto che sia finita l’era dei cosiddetti leoni, che attaccavano l’avversario il quale, senza 
scampo, veniva a sua volta maltrattato e offeso con assurdità anche personali. Fortunatamente oggi, 
concittadini, avete la possibilità e l’opportunità di scegliere tra persone con una ritrovata voglia a 
fare bene. 
Però non dobbiamo permettere che la malignità vada a braccetto con l’ignoranza, nel senso che si 
vuole per forza ignorare. Significherebbe negare la conoscenza delle difficoltà alle quali si va 
incontro e che vanno affrontate con determinazione. La compagine di cui faccio parte non è nè 
figlia e nè lontana parente del mago zurlì o della fata turchina, ma è composta di persone intelligenti 
e capaci, dotate della giusta sensibilità e con principi sani. 
La bacchetta magica è nella nostra forza di volontà. 
Siamo scesi in campo, e voglio appropriarmi di una espressione d’altri, col giusto impegno, col 
gioco di squadra e con la lealtà necessaria. Oggi non è un privilegio essere un candidato, ma è un 
dovere INCONDIZIONATO. 
Il futuro sindaco…. ha bisogno di gente motivata e convinta a 
Dare quell’impronta di legalità necessaria con regole precise e credibili. 
La serietà, l’umiltà, ma soprattutto la perseveranza e la lungimiranza sono doti che spiegano la mia 
candidatura. 
Entrando nello specifico, vi informo, concittadini, che sarà mia competenza collaborare con il 
nuovo sindaco e l’ufficio tecnico comunale. 
La situazione attuale della legge 219, relativa al terremoto e alla ricostruzione, sarà monitorata nella 
sua definitiva entità per avere, così, un quadro chiaro e trasparente . 
Sarà affrontato e risolto il problema integrazioni dei buoni contributo, garantendo a tutti i 
beneficiari, il loro definitivo importo spettante. 
Il nostro nuovo strumento urbanistico, condiviso con tutte le realtà presenti sul nostro territorio, 
dovrà prevedere, tra l’altro, anche un piano d’insediamento produttivo. 
Insieme al completamento dei loculi cimiteriali studieremo la possibile creazione di nuove aree per 
edicole e cappelle funerarie. La costruzione degli alloggi di edilizia economica e popolare è in fase 
avanzata e quindi prossima la consegna a tutte le famiglie aventi diritto. 
E poi ancora saranno attuati progetti riguardanti: 

• il completamento delle reti fognarie nelle zone sprovviste; 
• la riqualificazione di tutte le aree interne con interventi mirati alla salvaguardia del decoro e 

della pubblica e privata incolumità. 
 
Utilizzeremo per questo tutti i fondi e finanziamenti possibili. 
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Lungi da me la critica all’operato altrui, ma vi confermo che la situazione finanziaria dell’ente 
comune non è CERTAMENTE ROSEA. Inoltre, concittadini, e mi avvio alla conclusione, vi 
voglio ricordare che la scelta del simbolo della BILANCIA non è stato un caso. 
Essa non deve servire solo per pesare i voti o bilanciare situazioni, ma servirà soprattutto a dare il 
giusto peso alle coscienze ed agli impegni assunti, ritenendo prioritari quelli rivolti ai settori chiave 
per il rilancio della nostra economia. 
La ripresa di paternopoli è possibile e attuabile, basta crederci con il necessario ottimismo. 
Concittadini, amici, domenica e lunedì, sarete voi con i vostri voti a decidere chi amministrerà 
paternopoli nei prossimi cinque anni. Io mi auguro di esserci meritando il vostro consenso e la 
vostra fiducia. 
Approfitto di questo microfono per porgere il mio personale saluto agli amici del circolo della 
margherita che ci stanno seguendo, sostenendo ed incoraggiando in questo nostro cammino. 
Viva paternopoli, viva la bilancia 
Grazie 
 
Luigi Barbieri candidato alla carica di consigliere comunale. 
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